

Estuvo 10 minutos metida en el agua

Chiquita delicada

tras caer a piscina

La Uruca

Provincia: San José
Población: 33.488 hab.
Extensión: 8,35 kms²

Central

ADRIANA SOLÍS R.

adrisolis@lateja.co.cr

Una chiquita de alrededor de un año, al parecer hija de unos gringos, cayó en una piscina y estuvo sumergida al menos 10 minutos.

El hecho se dio ayer pasada la una de la tarde, la pequeña se le habría zafado a la familia y luego cayó en la piscina de la casa ubicada 100 metros norte y 75 al este del Cenare en La Uruca.

Cuando la Cruz Roja llegó ya la familia había sacado a la menor, pero estaba en paro, por lo que fue necesario pedir una unidad de soporte avanzado, la cual se los topó de camino e hicieron transbordo y llevaron a la niña al hospital Nacional de Niños.

“La niña ingresó en parocardiorrespiratorio, fue atendida con el procedimiento debido y se encuentra en cuidados intensivos”, relató Rodolfo Hernández, director del Hospital de Niños.

CREO QUE...



FRANCISCO SOTO
CRUZ ROJA

JAVIER CHAVES PARA LT

“La niña se encontraba muy delicada cuando ingresó al hospital, casi sin signos de vida”.



La niña ingresó delicada al hospital. JAVIER CHAVES LT



En la piscina de esta casa, ocurrió el accidente. JAVIER CHAVES LT